

# Journées des portes ouvertes à Tiama

Le Complexe Scolaire Trilingue Tiama à Yaoundé organise deux journées des portes ouvertes à l'occasion du 90ème anniversaire de la Fondation de l'Opus Dei

18/05/2018

Tiama est une école des parents, initiative de l'association "Ecole, Famille et Education Intégrale" (EFEDI). Ceux-ci sont associés à la vie de l'école et ils participent effectivement à

l'éducation des enfants. Tiama se veut une prolongation de l'éducation reçue dans le foyer, s'impliquant avec les parents dans l'éducation intégrale de leurs enfants.

Le prochain **mercredi 23 mai** organisera une Journée des Portes Ouvertes dans sa section Azobé, en face de la grotte mariale de Mvolyé (ancien Economat diocésain). En plus de visiter l'école et connaître son fonctionnement, il y aura une conférence à 16h30, donné par le vicaire régional de l'Opus Dei au Cameroun, l'abbé Alfonso Romero, sur le sujet: "*Saint Josémaria et l'éducation*".

Trois jours plus tard, le **samedi 26**, les portes s'ouvriront au Campus EMIA (à côté de la Délégation départementale MINESEC du Mfoundi), où se trouve la Maternelle. En plus de visiter l'école et de connaître le projet éducatif, les

parents intéressés pourront participer à la conférence débat: "*Père et Mère, Constructeurs de l'Homme, Bâtisseurs du monde*", dirigée par le couple Ossama, à 15h.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/journee-des-portes-ouvertes-a-tiama/> (20/01/2026)